

Un hommage sera rendu à l'UNESCO à Hugo Chavez



Paris, 20 février, (RHC).-Alberto Crespo, ambassadeur du Venezuela auprès de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a fait savoir qu'un hommage sera rendu au siège de cette institution le 5 mars prochain au leader bolivarien, Hugo Chávez, à l'occasion du premier anniversaire de sa disparition physique.

Il a précisé que des personnalités politiques et des diplomates participeront à une table ronde au siège de l'UNESCO à Paris, sur la vie et l'œuvre du président défunt du Venezuela

Il s'est référé aux efforts consentis par Hugo Chavez pour accomplir les orientations de l'UNESCO. Il a rappelé que sous son mandat le Venezuela a été déclaré pays libre d'analphabétisme et que plusieurs programmes ont été mis en place comme le Canaima pour universaliser l'accès aux technologies de l'information.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15199-un-hommage-sera-rendu-a-lunesco-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba